

2016

SEPTIEMBRE

Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género

Centro de La Mujer del Ayuntamiento de La Solana

Soy Natalia Navarro Rodríguez-Brusco, tengo 13 años y estudio 2º de E.S.O.:

Estas son las canciones con las que otras generaciones han crecido:

“Lunes antes de almorzar, una niña fue a jugar pero no pudo jugar porque tenía que barrer”.

“Don Federico mató a su mujer, la hizo picadillo y la echó a la sartén...”

Éstas las que hemos escuchado tantas veces y con las que aún seguimos bailando...

“Búscate un hombre que te quiera, que te tenga llenita la nevera,...”

“Toda de arriba abajo, toda entera y tuya, toda aunque mi vida corra peligro”.

Y éstas, las canciones de ahora que tanto nos gusta a la juventud...

“Quiero una mujer bien bonita, callada, que no me diga ná... que cuando me vaya a la noche y vuelva en la mañana no diga ná...”

“Y si ella se porta mal, dale con el látigo...”

¿De verdad pensamos que el lenguaje es inocente?. En todas estas canciones el sexismo está presente y el lenguaje es la forma de transmitirlo.

Lo que no se nombra se hace invisible. “Lenguaje no sexista: Las palabras que nos unen”.



Campaña de Sensibilización para la Igualdad de Género.

Centro de La Mujer y Concejalía de Igualdad del Ayuntamiento de La Solana.